



30. März 2020

Pressemitteilung: Notgrabung wegen eines Rohrschadens in Parcusstraße

(rap) In der Mainzer Neustadt kommt es ab sofort in der Parcusstraße in Höhe Haus-Nr. 12/Ecke Gärtnergasse bis voraussichtlich zum 17.04.2020 zur Sperrung der linken Fahrspur in Fahrtrichtung Rhein.

Grund dieser kurzfristigen Maßnahme ist eine Notgrabung aufgrund eines Rohrschadens durch die Mainzer Fernwärme GmbH.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de